NECROLOGIE



Monsieur Jean-Marc MEYER

FREYMING-MERLEBACH

Monsieur Jean Marc MEYER est décédé en son domicile à Freyming-Merlebach, le samedi 5 octobre 2024 à l'âge de 58 ans.

Né le 23 mai 1966 à Saint-Avold, il a grandi à Hombourg-Haut et y a vécu jusqu'en 2000 où il a souhaité rejoindre le Foyer d'Adultes Handicapés « Clairvil » de Valmont.

Jean Marc était travailleur handicapé à l'ESAT de BRACK en atelier protégé jusqu'à sa retraite bien méritée.

En 2018 il a été accueilli au FAM, « Les Floralies » de Freyming-Merlebach, structure où il était apprécié et très entouré jusqu'à son décès.

Célibataire, il avait une sœur Marie Hélène et une filleule Laura qu'il chérissait par-dessus tout.

<u>Informations funérailles :</u>

La cérémonie religieuse aura lieu mardi 8 octobre 2024 à 14h30 en la collégiale de Hombourg-Haut.